

Impuls der Woche | 24. Juni – 8. Juli 2018

DIE WELT IST NIE EINSEITIG

VON jeder Wahrheit
ist das Gegenteil
ebenso wahr!

NÄMLICH so:
eine Wahrheit lässt sich immer nur
aussprechen und in Worte hüllen,
wenn sie einseitig ist.

EINSEITIG ist alles,
was mit Gedanken gedacht
und mit Worten gesagt werden kann,
alles einseitig, alles halb, alles entbehrt
der Ganzheit, des Runden, der Einheit.

DIE Welt selbst aber,
das Seiende um uns her
und in uns innen,
ist nie einseitig.

HERMANN HESSE IN SIDDHARTHA